

Reparto de Utilidades Frenaría la Inversión

El reparto de utilidades, tal como está contemplado en el anteproyecto del nuevo Código de Trabajo presentado por la FESINCONSTRANS, frenaría la inversión nacional y extranjera y haría que El Salvador retrocediera aún más económicamente.

Así lo afirma el Ing. Eduardo Funes Hartmann, presidente de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), quien añade que el alto índice de desempleo aumentaría porque muchas empresas cerrarían.

Con la política económica que el Gobierno ha mantenido en los últimos años el país ha retrocedido 25 años, nivel que se retrasaría aún más con las disposiciones que plantea el proyecto de Código de Trabajo, sostiene.

Esta medida sería otro golpe muy duro para la empresa privada, ya que actualmente El Salvador tiene la competencia de los otros países centroamericanos que no tienen esta disposición y, como consecuencia, la inversión extranjera buscaría otras naciones donde no tengan estas medidas y haya mayor libertad para invertir, asegura el presidente de la ANEP.

"El país necesita la inversión extranjera porque cada año la fuerza laboral crece y con las disponibilidades de capital que se tienen no podríamos lograr captar la oferta de mano de obra que se presenta todos los años", señala.

Asimismo, el Ing. Funes Hartmann informa que próximamente la Asociación Nacional de la Empresa Privada presentará al Gobierno un proyecto de Código de Trabajo.



Ing. Eduardo Funes Hartmann.

Condenan Injerencia Estatal

Delegados de los países miembros de la Asociación Latinoamericana de Industrias Farmacéuticas (ALIFAR) condenaron la tendencia de los gobiernos, de intervenir en las actividades de la industria farmacéutica y atribuyeron dicha

tendencia a motivos puramente demagógicos.

"La experiencia ha demostrado que toda intervención estatal en el ámbito de la iniciativa privada se traduce en un encarecimiento de los bie-

—Favor pase a la página 25.

Alumnos Desertan por Falta Local Para Escuela

El 50 por ciento de los alumnos de la escuela "Juan Rafael Mora", del barrio Santa Anita, han desertado debido a que el local fue destruido por el terremoto hace casi un año y el Ministerio de Educación no se ha ocupado en reconstruirlo.

Los 400 alumnos fueron reubicados "temporalmente" en la escuela República de Honduras, en la colonia el IVU, donde han estado recibiendo clases 3 días a la semana, lo cual ha causado in-

—Favor pase a la página 28.

Hospital Niega Informes de Reina de Fiestas Herida

En el hospital privado donde fue internada la señorita Patricia Morán, Reina de las Fiestas Agostinas, se niega toda información sobre el estado de la salud de la herida y se admitió que cuando se dijo que ya le habían dado de alta, fue

para evadir la presencia de los reporteros.

La joven fue lesionada con arma de fuego por su pretendiente, el subteniente Jorge Jaime Solano.

El Juzgado 3° de Paz, que investiga el caso, in-

—Favor pase a la página 25.

Rey Prendes y Chávez Mena en Viaje Secreto a EE.UU.

El Ministro de Propaganda, Adolfo Rey Prendes, y el de Planificación, Fidel Chávez Mena, viajaron en secreto el lunes por la tarde hacia Washington D.C., Estados Unidos, sin que el gobierno haya informado las razones que han tenido para ello o la misión que se les ha encomendado.

Fuentes bien informadas dijeron que los dos funcionarios políticos son acompañados por el

vicepresidente Rodolfo Castillo Claramount, con cargo honorario de asesor presidencial.

Según los comentarios en círculos oficiales, los tres democristianos viajan con el encargo de reforzar los planteamientos del Embajador de El Salvador en Estados Unidos, Ernesto Rivas Gallont, que se reúne con sus colegas de Centro América y el Secretario

—Favor pase a la página 29.

Juez Decreta Detención de Militar por 3 Muertes

SANTA ANA. Contra el teniente Jorge Alberto Rivas Aguirre fue decretada detención provisional por acusársele de ser el autor intelectual de la muerte de tres jóvenes cuyos cadáveres fueron encontrados el 10 de este mes sobre la carretera Los Naranjos, en el cantón Matasano, de esta ju-

risdicción.

La orden de detención fue girada por el Juez 3° de Paz, Lic. Roberto Rivera Durán, con base en la declaración de un testigo "clave" que escapó de morir en la misma forma en que fueron asesinados los jóvenes Oscar Ernesto Flores, José Reynaldo Mazariego y

Luis Sánchez Landaverde, el 10 de este mes.

En el juicio aparecen acusados además del teniente Rivas Aguirre, dos soldados.

De acuerdo con la versión del testigo, identificado como René Merlos Grande, los tres jóvenes y el mismo fueron prácticamente secuestrados sobre la 3a. Avenida Norte de San Salvador, a inmediaciones del Parque Infantil, a un costado del Ministerio de Justicia, cuando se dirigían al campo de la Feria.

Según el testigo, los cuatro fueron conminados por el teniente Rivas Aguirre y dos soldados, a

abordar un pick-up que se dirigió a Santa Ana.

El testigo afirma que entre una de las víctimas, el joven Luis Sánchez Landaverde, había existido rencillas personales con el teniente Rivas Aguirre, a causa de una mujer cuando este último estuvo de alta en el Ejército, hace tres años.

Cuando Rivas Aguirre y Landaverde se encontraron de frente a frente, el primero bofetó al segundo, mientras los soldados cañonaban con sus armas a los otros dos jóvenes.

El testigo dijo que él

—Favor pase a la página 55.



OTRA CALLE CERRADA. Al ordenarse el traslado de la Alcaldía de San Salvador al edificio que ocupara el Instituto Nacional Gral. Francisco Menéndez, fue cerrada al tráfico de vehículos la Av. Cuscatancingo, en el tramo de la 9a. C. Oriente y Alameda Juan Pablo II. Además de los obstáculos pondrán portones en ambos lados de la Avenida.

Alcaldía Cierra Tramo de Av. Cuscatancingo

Por orden del Alcalde de San Salvador, Antonio Morales Ehrlich, están cerrando la Avenida Cuscatancingo, en el empalme con la Alameda Juan Pablo II en uno de los sectores más transitados del sector comercial de la capital.

Durante la presente

—Favor pase a la página 25.

Muere Arrollado por Camión en Soyapango

El vendedor de billetes Jesús Villalta Ramírez, de 36 años, murió ayer por la tarde al ser arrollado por un microbús que fue embestido por el camión arenero placas, al cual a su vez huyó después de haber golpeado otro vehículo, según los testigos.

Aseguran que el mi-

—Favor pase a la página 23.

Tablero Judicial

€ 750 en Marihuana Remiten a Juzgado



Cinco libras, valorada en 750 colones, fueron remitidas al Juzgado 3° de Paz por la Policía de Hacienda junto con el reo César Armando Chavarria, informa el Secretario del Tribunal, Br. Rafael López Alvarado.

La droga fue incautada por agentes de la PH este fin de semana en la casa del imputado, ubicada en el barrio San Jacinto de esta ciudad y, según el parte, la quería para vender.

De cada libra, o "pucho" como la llaman los consumidores, salen 60 cigarrillos aproximadamente y cada uno de éstos se cotiza en el mercado de los consumidores a 5 colones, dependiendo de la

—Favor pase a la página 55.